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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA SESION 
EXTRAORDINARIA DEL 3 DE SETIEMBRE DEL 2021 

 

En la sesión extraordinaria virtual a través del enlace de videoconferencia https://meet.google.com/vrp-yvhd-

mkq   del  3 de setiembre del  2021, se reunieron los miembros del Consejo de Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia 

UNA Puno, dando inicio la sesión a las 10:09 horas, donde el Dr Zenon Maquera Marón como secretario Técnico verifica el 

qorum respectivo registrando a los siguientes miembros del Consejo de Facultad en la grabación de la sesión, Dr. Victor Melitón 

Zanabria Huisa (Decano),   Dr. Julio Málaga Apaza, Dr. Bernardo Roque Huanca, Dr. Roberto Floro Gallegos Acero, Dr. Zacarias 

Condemayta Condemayta, Dr. Bilo Wenceslao Calsin Calsin, MSc. Abigail Teresa De la Cruz Pérez,  , MSc. Hugo Vilcanqui 

Mamani, MSc. Wilbur Rubén Ayma Flores, MSc. Luis Condori Flores, MSc. Oscar David Oros Butrón, Est. Sabino Chuquicallata 

Parisuaña, Est. Vladimir E. Calisaya Mamani, Est. Friney Eneida Quispe Choquemamani, Est. Wilber Condori Apaza, Est. Karen 

R. Flores Vilca. Cumplida la verificación del quórum el Señor Decano dió inicio a la sesión con la siguiente agenda: 

1. Juramentación de Secretario técnico de FMVZ. 

- Se procede a la juramentación del Secretario técnico de la FMVZ.  MSc. Celso Zapata Coacalla, en virtud de la RD 

N°106-2021-D-FMVZ-UNA-PUNO de fecha 2 de setiembre del 2021 en razón de la carta de renuncia al cargo de 

Secretario Técnico de la FMVZ presentada por el MSc. Zenón Maquera Marón por haber asumido la presidencia del 

Tribunal de Honor de la UNA PUNO por Resolución de Asamblea Universitaria 008-2021-AU-UNA-PUNO de fecha 4 de 

agosto del 2021. 

2. Aprobación de Grados y Títulos 

 El Señor Decano dió lectura al Consejo de Facultad FMVZ para su aprobación los expedientes que  otorgan TÍTULO 
PROFESIONAL DE MÉDICO VETERINARIO Y ZOOTECNISTA, de los siguientes Bachilleres en Medicina 
Veterinaria y Zootecnia: 

- JIMENA ROXANA ROMERO YANQUE 
- CESAR RUBEN TURPO CONDORI 
- DALIA DE LOS ANGELES CALLA RODRIGUEZ. 
- SANDRA GALDYS CACERES MULLISACA. 
- MARGOTH MAITA ALVAREZ. 
- WILSON JOVE CALCINA 
- JUAN CARLOS LUQUE APAZA. 
- JUAN JOSE GOYZUETA MACHICAO. 
- YULY GLADYS HANCCO CARI. 

APROBADO POR CONSEJO DE FACULTAD 
 El Señor Decano dió lectura al Consejo de Facultad FMVZ para su aprobación los expedientes que  otorgan el Grado 

Académico de Bachiller en MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA, de los siguientes egresados(as):  
- DANY NOEL CRUZ RAMOS. 
- ANTHONY RUSBER SANCHEZ QUISPE. 
- ELVIS MAMANI APFATA. 
- RUBEN AMILKAR PALACO SUNI. 
- AMILCAR LIBIO SUCA VALERIANO. 
- ALEXANDER JHONATAN TURPO MAMANI. 
- ALEX YULIÑO SUAÑA YANA. 
- WILLIAM DANNY MAMANI RUIZ. 
- PETER LUPACA LAURACIO. 
- RONALD ATENCIO ANAHUA. 



 

- PAUL CALLATA ENRIQUEZ. 
- RAFAEL CONDORI APAZA. 
- JUAN CARLOS CONDORI ORDOÑO. 
- DINA ONOFRE TACA. 
- ERIKA LORENA ZAPANA SALCEDO. 
- YESSICA DANIELA SUPO AROCUTIPA. 
- EMERCIANA SANKA QUISPE. 
- FLOR MILAGROS SALAS AGUILAR. 
- MARY LUZ PERALTA GOMEZ. 
- INGRID STEFHANY MERZENICH ZAPANA. 
- Q’ANTU MAMANI VERA. 
- JIMENA MACHACA ZAVALA. 
- YENNY SULLMA HANCCO APAZA. 
- INGRID CYNTIA LARA RAMOS. 
- MIRIAN MIGUELINA GUTIERREZ PACCO. 
- NURYA ANAIS CRUZ CHAMBILLA. 
- AMANDA ROSA COPA CHURA. 
- HERMELINDA CHALLAPA QUISPE. 
- MAYRA PAOLA BELLIDO OVIEDO 

APROBADO POR CONSEJO DE FACULTAD 
 El Señor Decano dió lectura  al Honorable Consejo de Facultad FMVZ para su aprobación el expediente que  

otorga la Segunda Especialidad en Biotecnología de la Reproducción, del siguiente egresado de la Segunda 
Especialidad, Médico Veterinario: 

- JUAN JOSE BAZAN AQUINO. 
APROBADO POR CONSEJO DE FACULTAD 

3. Juramentación de Miembro de Consejo de FMVZ  

 Se procede a la juramentación de Miembro de Consejo de FMVZ al Dr. Clemente Vilca Castro en reemplazado del 

Dr Hugo Cotacallapa Gutierrez 

4. Informes 

- Pide la palabra el Secretario Técnico Celso Zapata Coacalla solicitando al Consejo de FMVZ un cuarto intermedio 

por motivos de realizar correctamente la toma de cargo y tomar conocimiento de los documentos que se tiene en 

agenda poniéndolo a consideración del Consejo de FMVZ 

- El Sr Decano pone a consideración el pedido del Secretario Técnico indicando que aún no está familiarizado con la 

documentación así mismo está en plena recuperación de su salud.  

- La MSc. Abigail de la Cruz indica que solo esta solicitando dispensa en caso de las actas la cual solo se debe de 

leer. 

- El MSc. Ruben Ayma indica que estaría de acuerdo con el cuarto intermedio por motivo que el nuevo secretario se 

encuentra en recuperación de su salud. 

- Dr Bilo Calsin indica que al estar en finalización del semestre académico y al estar en plena evaluación estaría bien 

en dar el cuarto intermedio. 

- Dr Bernardo Roque indica que el Dr Zenón Maquera debía haber dado una lectura de las actas para no generar 

desfase de los Consejos de Facultad. 

- Dr. Zacarías Condemayta indica que se pueda llamar al Dr. Zenón Maquera para que asuma el cargo de Secretario 

técnico, de tal forma que el nuevo Secretario Técnico pueda asumir en la siguiente sesión. 

- El Sr Decano indica que el pedido del nuevo Secretario técnico es razonable por las consideraciones anteriormente 

explicadas. 

- Dr Bilo Calsin indica que en la Agenda de hoy existe varios puntos que se repiten y que se pueda revisar la agenda 

y por lo tanto se pueda dar un cuarto intermedio. 



 

- El Sr. Decano solicita a los miembros del Consejo proponer una fecha para continuar con el Consejo de Facultad.  

- Dr Bernardo  Roque indica que en caso del Dr Zenón Maquera esta cumpliendo con los requisitos que exige otros 

cargos y es imposible que acepte, también debemos tener en cuenta que los intervalos  de los Consejos de Facultad 

está muy distanciado, así mismo existe algunos temas de dirección, así como muchos casos de interés como es el 

caso de los egresados, en la agenda existe varios puntos que se están repitiendo, sugiere que el Consejo de Facultad   

debe continuar resolviendo los puntos más importantes y delegar a un docente del Consejo de Facultad para la toma 

de datos. 

- El Sr. Decano indica que los expedientes de los estudiantes se han retrasado en otras oficina de la universidad, así 

mismo reconsiderar el pedido del Secretario técnico y quizás continuar el Consejo de Facultad para el día lunes 6 de 

setiembre. 

- El MSc Ruben Ayma solicita que se lleve a votación sobre el pedido del Secretario técnico.  

- Dr Zacarias Condemayta solicita aprobar el Oficio 038-2021-DDA-FMVZ-UNA-PUNO correspondiente a la Carga 

académica del semestre en curso. 

- La MSc. Abigail de la Cruz indica que no esta de acuerdo con la suspensión del Consejo y que no debemos perjudicar 

el normal desarrollo de los Consejos de Facultad. 

- Dr Bernardo Roque una vez más solicita que otro miembro de Consejo de Facultad tome nota sobre los puntos a 

tratar además de ello a la siguiente semana ya nos encontramos en vacaciones que es un derecho constitucional 

además de ellos no se garantiza el quórum requerido. 

- El Sr Decano también indica que estamos en una etapa de pandemia y las normas nos amparan.  

- La MSc. Abigail de la Cruz solicita se le pueda enviar los documentos faltantes a la brevedad posible.  

- El Sr. Est. Sabino Chuquicallata indica que se tiene un pedido de los estudiantes los cuales solicitan la apertura de 

cursos vacacionales o cursos de nivelación. 

- El Sr. Decano indica que se realizará las consultan respectivas sobre el pedido de los estudiantes en vista que nos 

regimos por las normas del Consejo Universitario y que la Facultad no puede realizar cursos vacacionales en forma 

aislada. 

- El Dr Zacarias Condemayta insiste en el pedido que antes del cuarto intermedio se trate el documento Oficio N° 038-

DDA-FMVZ-UNA-PUNO, se trata de la aprobación de la distribución de la carga académica Anexo 6 ,7 y 8 lo cual no 

ha sido observado y solicito que se apruebe por el Consejo de Facultad para poder regularizar.  

- El Sr Decano indica si hay observaciones con respecto al Oficio N° 038-DDA-FMVZ-UNA-PUNO poniendo a 

consideración del Consejo de Facultad quedando APROBADO POR CONSEJO DE FACULTAD. De la misma forma 

se aprueba el cuarto intermedio para el día lunes 6 de setiembre a las 8:00 am.  

Siendo las 11:39 minutos se da cuarto intermedio hasta el día lunes 6 de setiembre. 

 

 

 

 

 

 

 


